



## DR. WOLFGANG SCHMID

Rechtsanwalt (Alemania) – Of Counsel

REEGRECHTSANWÄLTE  
Speicher 7  
Rheinvorlandstr. 7  
68159 Mannheim  
+49 (0) 621-12717-0  
[schmid@reelaw.com](mailto:schmid@reelaw.com)

### Experiencia y cualificaciones

Criado en España y Etiopía, Dr. Wolfgang Schmid estudió medicina tras obtener la selectividad, antes de encontrar su camino en el derecho y, tras estudiar en Friburgo/Breisgau y Lausana, Suiza, aprobó el primer Examen Estatal en 1986.

Después de su servicio militar y durante el período de pasantía, trabajó como becario del Instituto Max Planck de Derecho Extranjero e Internacional, Competencia, Propiedad Intelectual y Patentes, en Múnich, donde escribió su tesis doctoral sobre «Cuestiones jurídicas del contrato de licencia de patentes en las relaciones económicas entre Alemania y España», con la que se doctoró en 1991 en la Universidad de Friburgo/Breisgau. Ese mismo año también aprobó el segundo Examen Estatal y fue admitido al Colegio de Abogados.

A continuación, trabajó durante más de tres décadas como asesor jurídico en el grupo empresarial Freudenberg, un gran consorcio internacional muy diversificado, en el que ocupó el cargo de asesor jurídico adjunto (Deputy General Counsel) y fue responsable de los aspectos jurídicos de la protección de la propiedad industrial del grupo a nivel mundial (Director Intellectual Property).

Trabajando principalmente en el ámbito internacional, desde principios de los años 90 su actividad se centró, además de en España, en la República Popular China, donde creó y dirigió un departamento jurídico y de patentes para su empresa y desempeñó varias funciones de asesoramiento interno incluyendo el campo de compliance.

Dr. Wolfgang Schmid se especializó en fusiones y adquisiciones, incluida la negociación de todos los contratos relacionados, tanto nacionales como internacionales, y en la gestión de litigios y procedimientos arbitrales relevantes para el grupo. Teniendo en cuenta las diferentes prácticas comerciales y jurídicas en Asia, también se dedicó al tema del cumplimiento normativo y a la protección de los secretos comerciales. (Strafrechtliche und wettbewerbsrechtliche Korruptionsbekämpfung in China in Studien / Senff (Hrsg.): Compliance Management in China, Haufe, 2015)

Desde que dejó su cargo de asesor jurídico en 2022, Dr. Wolfgang Schmid asesora en el marco de la actividad del bufete a clientes individuales en todos los ámbitos del derecho mercantil, en particular en la redacción y negociación de contratos, por ejemplo, en relación con la garantía de las cadenas de suministro, la distribución y el derecho de contratos de obra y, por supuesto, en el ámbito de las fusiones y adquisiciones. En su tiempo libre, se dedica intensamente a un proyecto sin ánimo de lucro cuyo objetivo es la creación de puestos de trabajo para personas con discapacidad.

Gracias a su trayectoria y a sus décadas de experiencia profesional en el ámbito del derecho internacional, Dr. Schmid domina fluidamente el inglés, el español y el francés.